

CLEMMER



Ann y Bill
Clemmer

REGIONAL

IDIOMAS

Inglés
Francés

PRIORIDADES MINISTERIALES

Educación,
salud y bienestar,
formación y capacitación

CUMPLEAÑOS

Ann 2/12
Bill 15/12



UBICACIÓN

África



ACERCA DE

ANN y BILL viven en la República Democrática del Congo (RDC) en la frontera entre Ruanda y el Congo, en donde sirven como consultores regionales en la ciudad de Goma trabajando con colaboradores de los International Ministries, «HEAL Africa» e «IMA World Health». Bill apoya a los trabajadores de

la salud, hospitales y clínicas que brindan servicios de salud materno infantil que salvan vidas. Ann coordina programas que brindan asistencia educativa y de socorro a viudas, huérfanos y niños vulnerables. Los Clemmer, que comenzaron en 1992, han servido fielmente en la RDC, el sur de Sudán y Haití, con destinos provisionales en Somalia, Yemen, Burundi y otros países para satisfacer las necesidades urgentes y a corto plazo.



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: clemmer@internationalministries.org



Ann habla con niños de la escuela bíblica luego de las clases.

“ HISTORIA DEL MINISTERIO

La RDC tiene una de las poblaciones más jóvenes del mundo con un 47 % que son menores de 14 años. Nuestro enfoque en «HEAL Africa» es ministrar a estos niños, que son el futuro del Congo, por medio de un equipo de maestros jóvenes y dedicados que son parte de la escuela dominical. Los maestros voluntarios son apasionados y fieles. Ellos ministran a más de 800 asistentes por domingo y a cientos de otros niños que asisten durante la semana. Sirven en primera fila de la batalla espiritual por estos preciados niños y les enseñan de su deseo de servir a Dios. No hacen dinero, pero están marcando la diferencia.

Durante una capacitación reciente, les preguntaron por qué habría que enseñar en la escuela dominical. ¿Qué respondieron? «Porque puedes crear algo que se extienda hasta la eternidad».

Estos maestros, muchos de ellos jóvenes, siguen creciendo en su fe y habilidades para enseñar y discipular a los niños por medio de la escuela dominical y los ministerios semanales, que incluyen lectura, inglés, computación, arte, música

y baile. Gracias a su dedicación, los niños de toda la ciudad se sienten bienvenidos y queridos. A menudo, pasan noches juntos orando por los programas futuros y por oportunidades para que los niños se acerquen a los pies de Jesús.

Proverbios 22:6 dice: «Instruye al niño en el camino correcto y aun en su vejez no lo abandonará». Dios está trabajando en Goma y tocando vidas que seguirán repercutiendo en el futuro por el nombre de Cristo en la RDC.

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore para que Dios traiga paz al este del Congo, que continúa enfrentando importantes problemas de seguridad.

Ore por sabiduría en la formación, para que la luz de Cristo llegue a más niños en Goma.

CITA BÍBLICA

«¿No dicen ustedes: “Todavía faltan cuatro meses para la cosecha”? Yo les digo: ¡Abran los ojos y miren los campos sembrados! Ya la cosecha está madura».

Juan 4:35 (NVI)